
 

 

VERBALE COMMISSIONE DIDATTICA 24/10/2023 - Webex 14.00 – 16.00 
 
  
Presenti: 
Prof.ssa Vanna Boffo  
Prof.ssa Ayse Saracgil  
Prof.ssa Daniela Frison 
Prof. Emilliano Macinai 
Prof.ssa Clara Silva 
Prof.ssa Giovanna Del Gobbo 

Prof. Fabio Togni 
Prof.ssa Valentina Pedone 
Prof.ssa Laura Menichetti 
Prof.ssa Teresa Spignoli 
Prof.ssa Annalaura Nocentini 
 
PTA: Olga Ceccherini

  
ODG: 

1- Comunicazioni 
2- Percorso 60CFU, Formazione Insegnanti 
3- Qualità e Schede di Monitoraggio Annuale SMA 
4- Orientamento e Placement 
5- Varie 

 
1- Comunicazioni 
Incontro Prorettrice alla Didattica – Si rimane in attesa di risposta da parte prof.ssa Ersilia 
Menesini per definire data dell’incontro richiesto da questa Commissione in merito alla 
gestione degli spazi del Dipartimento.  
 
Università Telematiche – intervento del prof. Macinai 
L’istituzione di una nuova Università privata/telematica per la LM-85bis ha sollevato 
alcune preoccupazioni in merito alle modalità aggressive con le quali si è posta all’interno 
del coordinamento nazionale. L’attenzione è rivolta soprattutto ad alcune iniziative del 
Rettorato di questo nuovo Ateneo che si pongono fuori da ogni cornice formativa e 
normativa. 
È stata inviata in merito a questo una lettera ad Anvur e alla CRUI, da parte di un gruppo 
di Presidenti dei CdS della LM-85bis, lettera che è stata inoltrata anche al Ministero, dove 
si chiedono chiarimenti in merito ai movimenti di questi Atenei. La questione risulta essere 
molto delicata, dato che se questi movimenti verranno ritenuti ammissibili impatteranno 
molto sugli equilibri nazionali di questo CdS creando un precedente allarmante. 
Il prof. Macinai aggiornerà la Commissione dei futuri sviluppi. 
 
2. Percorso 60CFU, Formazione Insegnanti 
La materia è in completa evoluzione e ad oggi è possibile fare solo un quadro generale 
in merito al coinvolgimento del nostro Dipartimento e agli step organizzativi che ci 
aspettano. Il prof. Francesco Ademollo è stato individuato dall’Ateneo come delegato che 
seguirà questo percorso di formazione; insieme ad una Commissione, quella del PF24, 
stanno infatti lavorando sul DPCM relativo uscito il 04 Agosto ed aggiornato solo ad inizio 
Ottobre. 
In data 16 Ottobre è arrivata in Dipartimento da parte dell’Ateneo la richiesta di 
inserimento dei crediti per le varie aree. Della compilazione di queste tabelle si sono 
occupate, oltre alla Direttrice, la prof.ssa Frison e la prof.ssa Ranieri.  



 
 
 
 

 

La costituzione di questi percorsi formativi è in divenire e il fabbisogno delle singole classi 
che verranno attivate sarà dettato dal Ministero, non è quindi ancora possibile capire a 
pieno il coinvolgimento richiesto al personale docente.  
Sicuramente, in quanto area trasversale, il nostro Dipartimento sarà uno dei più esposti e 
richiederà un impegno sostanzioso che verrà conteggiato come ore di insegnamento a 
parte, similmente a quanto avviene per il Dottorato.  
Sarà importante considerare questo nuovo onere non solo come contributo alla 
formazione degli Insegnanti ma come un investimento dal respiro più ampio improntato 
verso nuovi percorsi di Ricerca.  
 
3. Qualità e Schede di Monitoraggio Annuale SMA – intervento prof.Togni 
SMA- Sono arrivate dall’Ateneo alcune indicazioni per la compilazione delle SMA ma si 
rimane in attesa delle linee guida ufficiali che però non dovrebbero prevedere grandi 
differenze rispetto a quelle degli anni precedenti. 
Il processo dovrà seguire un preciso iter: le schede andranno approvate nei Consigli dei 
CdS entro il 30 Novembre per poi essere inviate a Presidio, Nucleo e Senato, a cura delle 
scuole per la valutazione dei CPDS, entro il 31 Dicembre. 
Si allega al presente verbale presentazione PowerPoint del prof. Togni con le attenzioni 
da porre nella compilazione delle schede. Il professore ribadisce inoltre la sua disponibilità 
a supporto dei CdS in questo processo. 
 
Questionario Studenti- Prendendo in analisi alcune domande del questionario e i dati 
relativi al 21/22 rispetto al 22/23 si riscontra un miglioramento generale della 
soddisfazione degli studenti e un contributo positivo nei confronti della Scuola ricordando 
che il nostro Dipartimento con i suoi CdS incide per più del 50% sui valori della Scuola di 
UmaForm. Si rimanda nuovamente al PowerPoint allegato. 
 
4. Orientamento e Placement 
La prof.ssa Frison aggiorna la Commissione in merito alla conclusione delle selezioni per 
i tutor Junior e Senior; comunica inoltre che al momento circa 200 studenti hanno 
selezionato il nostro Dipartimento per il percorso di orientamento. Si rimane in attesa di 
informazioni più dettagliate a riguardo. 
 
5. Varie 
Syllabus – La prof.ssa Del Gobbo porta l’attenzione della Commissione sull’importanza 
della compilazione del Syllabus da parte dei Docenti, ricordando quanto l’inserimento dei 
Sillabi sia rilevante ai fini della Qualità offerta dai nostri CdS. 
Dal Teaching Learning Center è stato attivato un apposito sportello con lo scopo di 
supportare tutto il personale Docente, incardinato e a contratto. Si rimane in attesa di 
comunicazione sui prossimi appuntamenti. 
 
Prossima riunione: Mercoledì 06 Dicembre 2023 - ore 14:00 
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